



100(0) Jahre Salz: Aktionstag rund um die Saline

Mit einem Aktionstag wurden am gestrigen Sonntag „100(0) Jahre Salz in Rheine“ gefeiert (siehe Artikel unten).

Auf dem Programm standen unter anderem ein Musik-picknick, Vorführungen im gläsernen Pavillon der Schausiedepfanne sowie eine Führung durch die Saline Gottesgabe am Dreigiebelhaus. Auf unserem Foto erklärt Günther Probst dort den interessierten Gästen, wo und wie früher das Salz gewonnen wurde: Zunächst wurden die Öfen mit Holz beheizt, später mit Kohle aus Ibbenbüren. Wer wollte, konnte eine Kostprobe vom Bentlager Salz mit nach Hause nehmen.

Foto: Monika Koch
| Bericht folgt